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PARTE DE PRENSA  
SESIÓN ORDINARIA (28/04/21) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RESUMEN DE TEMAS TRATADOS 
 

NOTAS RECIBIDAS: 
 

 De la ciudadana Yolanda Arriola, solicitando una audiencia con los ediles. Tomado 
conocimiento se resolvió dar curso favorable al pedido. 
 

 Del Concejo Municipal de San Cristóbal, cursando copia de la herramienta legislativa 
a través de la cual adhirió a la Resolución N° 05/21 emitida por este Cuerpo,  
solicitando a la Cámara de Senadores de la Nación que avance en el tratamiento y 
aprobación de los proyectos impulsados por el legislador Roberto Mirabella que buscan 
la inclusión de los seis Departamentos del Norte de Santa Fe en el “Plan Específico de 
Obra Pública Regional” – “Sistema de Reducción de Aportes Patronales”  y  “Tarifa 
Eléctrica Diferenciada”). Tomado conocimiento, pasó al archivo. 

 
 Del Concejo Municipal de Avellaneda, elevando un ejemplar de su Resolución N° 

485; documento a través del cual solicitó al Sr. Gobernador, que declare la 
emergencia pública en materia educativa e instruya la escolaridad obligatoria como 
servicio público esencial en el contexto de pandemia imperante, garantizando el pleno 
derecho humano a educarse en igualdad de oportunidades en el marco de lo 
dispuesto tanto en la Constitución Nacional como en la Provincial. Tomado 
conocimiento pasó a conformar un expediente en la Comisión de Educación, Cultura, 
Comunicación y Deporte.  

 
PROYECTOS DE LOS BLOQUES: 

 
 Del Bloque Justicialista:  

- Proyecto de Minuta de Comunicación para solicitar al Sr. Intendente que, 
mediante el área que corresponda, realice las acciones necesarias para dar 
cumplimiento a lo dispuesto en la Ordenanza N° 1503/18 en materia de  
exhibición de precios de artículos de primera necesidad en las góndolas de los 
comercios locales. Esgrimidos los argumentos, fue tratado sobre tablas 
resultando aprobado por unanimidad de los presentes (Minuta de 
Comunicación N° 10/21).- 
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DESPACHOS DE LAS COMISIONES: 

 De la Comisión de Gobierno y Seguridad- DESPACHO N° 02/2021: Dictamen 
favorable, y por unanimidad de los presentes, al Proyecto de Resolución elaborado 
en forma conjunta para requerir al Sr. Gobernador , Sr. Omar Perotti, que avance 
en la reglamentación de la Ley Provincial Nº 13.892 referida al cuidado integral 
de la salud de las personas con Enfermedades Poco Frecuentes.  
Cabe señalar que esta iniciativa surgió a raíz de una invitación de adhesión  realizada 
por el Concejo Municipal de la ciudad de Reconquista a la herramienta legislativa 
que emitiera en ese sentido.  
Puesto a consideración, fue aprobado por unanimidad de los presentes (Resolución 
N° 08/21).- 
 

MOCIONES VERBALES:  
 

 El concejal Maximiliano Castillo planteó la necesidad de requerir a la Secretaría de 
Servicios Públicos que incorpore en su agenda de tareas a realizar a la brevedad, la 
apertura y/o acondicionamiento de desagües que permitan el escurrimiento del 
agua que se acumula los días de lluvia en los terrenos donde se encuentran los 
asentamientos poblacionales de Isleta Norte (al costado del Camino Rural N° 18) y 
de Isleta Centro (sobre Camino Rural N° 23, intersección con Camino Rural N° 
10); y,  
 

  El edil Gustavo Volkart estimó oportuno solicitar, al titular de la Secretaría de 
Infraestructura y Planeamiento Urbano, la remisión de una copia actualizada del 
Padrón de Suelos elaborado en el marco de lo dispuesto en la ordenanza de  
creación del Banco de Tierras Municipal, con el correspondiente plano de 
localización de los inmuebles.  

               Puestas a consideración, ambas fueron aprobadas por unanimidad de los presentes.  
 
 
 
SE CONFORMÓ LA MESA DE TRABAJO PARA ANALIZAR 
LA ACTUALIZACIÓN DEL CUADRO TARIFARIO DE LOS 
SERVICIOS DE AGUA y DESAGÜES  CLOACALES. 
 
 
  El pasado martes 27 de abril, se reunieron representantes del 
Concejo, del Departamento Ejecutivo Municipal y de COTELVO 
Ltda., con el objeto de abordar el pedido de actualización de las 
tarifas de los servicios públicos concesionados. En dicha instancia, 
además de exponerse las razones que motivan la solicitud de la 
entidad prestadora, se consensuó el procedimiento de trabajo de la 
Mesa, la que, también, tendrá en su agenda cuestiones relacionadas 
con la renovación de la concesión y la previsión de futuras obras.  
 El próximo encuentro se tendrá lugar el martes 04 de mayo. 
     
 


